

Deportes

«Si alguien piensa que quiero 'escaquearme', no me conoce»

Rosagro espera que su lesión no sea tan grave «y ayudar al equipo en los últimos partidos»

La posibilidad de que a Rosagro se le haya acabado la temporada es una amenaza que recae sobre este delantero, a raíz de la lesión que sufrió en Castellón. A pesar que los médicos ya le han insinuado la posibilidad de tener que pasar por el quirófano, el futbolista confía que no sea tan grave y poder jugar los últimos partidos de liga.

PALLARÉS RIPALDA
MURCIA

Estos días se celebra en la localidad francesa de Lyon un congreso de medicina deportiva a la que asisten los doctores del Real Murcia, Ripoll y De Prado, así como el también traumatólogo catalán, Borrell. Este encuentro va a servir para que los médicos murcianistas puedan conversar con Borrell sobre la lesión de Rosagro ya que este doctor fue el que intervino hace cuatro años al futbolista, en la misma rodilla que ahora se ha lesionado.

«En una primera exploración —comentó el futbolista— se ha detectado que había un cuerpo libre dentro de la rodilla que fue lo que hizo que se me bloquease y que no pudiese seguir jugando en Castellón. El doctor Ripoll tampoco descarta que el ligamento esté tocado por lo que vamos a esperar una semana para ver como evoluciona. Dentro de diez días quieren practicar una artroscopia y poder observar de forma directa el estado de la rodilla por dentro, para decidir lo que se hace».

Escaquearse

Respecto a que alguien pueda pen-



La rodilla derecha le jugó una mala pasada a Rosagro en Castellón./TITO BERNAL.

sar que trata de *escondarse* ante el problemático final de liga que se avecina, Rosagro lo tiene claro: «si a alguien se le ocurre pensar que lo que quiero es escaquearme es que no me conoce. No hay nadie al que le pueda pasar por la cabeza que un futbolista prefiera pasar por el quirófano antes que jugar. Si fuese así es que no conoce el fútbol».

El futbolista ya sabe que «si hay que tocar el ligamento desde luego la temporada se ha acabado para mí,

pero si con esa artroscopia se puede solucionar la lesión, yo confío poder estar ayudando al equipo en los últimos partidos, dentro de mis posibilidades».

Una rodilla gafada

Su rodilla derecha se encuentra bastante castigada...

«Cuando el domingo se me quedó la rodilla bloqueada fue la misma sensación que se me produjo hace cuatro años, jugando con el

Logroñés y a raíz de lo cual fui operado, concretamente me hicieron una limpieza interior. Esa fue la segunda intervención quirúrgica; la primera había sido mucho tiempo antes cuando yo jugaba con el Torreagüera en Tercera División y me rompí el menisco. Desgraciadamente todo ha sido en la rodilla derecha. El domingo en Castellón rápidamente me di cuenta que la lesión podía ser importante pero desde luego no esperaba que hubiese afectado al ligamento».

La Gestora informó al alcalde de la negociación de la deuda

Las gestiones con Juan Garrido están en marcha

P. ZARAGOZA
MURCIA

La junta gestora del Real Murcia tuvo una reunión de trabajo ayer con el alcalde José Méndez y el concejal Pato. Según confirmó el directivo grana Antonio Abad el motivo de esa visita fue informar documentalmente al alcalde de todas las gestiones que se han realizado hasta la fecha con el compromiso firmado de rebajar la deuda. Al margen de la información ofrecida al alcalde, la Gestora también busca ayuda municipal para algunas gestiones, según explicó el propio Abad: «Esa era una de las cuestio-

nes fundamentales que tratamos ya que necesitamos del apoyo del Ayuntamiento para negociar con la Comunidad, Hacienda y Seguridad Social. Hay una gran disposición y estamos en el camino de cumplir el objetivo».

Según el propio Antonio Abad, el acuerdo con el ex-presidente Juan Garrido está muy próximo y dada la buena predisposición que están demostrando los acreedores del club, está convencido que se va a conseguir rebajar la deuda lo suficiente como para que el dinero que da el Ayuntamiento por el campo sea suficiente para dejar al club a cero de la deuda.

Real, por acumulación de amonestaciones, baja el domingo

El expediente a cinco jugadores está en suspenso, de momento

Real no podrá jugar el domingo contra el Levante al haber sido sancionado con un partido por acumulación de amonestaciones. La tarjeta amarilla que le mostró el árbitro Montero Ruiz en Castellón completaba el ciclo por lo que no podrá ser alineado esta jornada.

El partido R. Murcia-Levante se jugará el domingo a partir de las 17.30 horas. Es jornada económica y estos son los precios: tribunas 2.000 pesetas (socios, 1.000); fondos 1.300 pesetas (socios, 700); grada lateral 1.000 (socios, 500); pensionistas grada 700; infantiles-juveniles tribunas 700; infantiles-juveniles lateral y fondos, 400; socios especiales, 400; socios juveniles y carnet joven, 300 y socios infantiles, 200.

Respecto al partido Valencia B-R. Murcia se jugará el próximo miércoles día 12, a las 17 horas en las instalaciones de Paterna.

Expedientes en suspenso

El Real Murcia ha decidido dejar, de momento, en suspenso el expediente informativo que se había anunciado a cinco jugadores. El motivo obedece a que la fuente que denunció *nocturnidad* en este grupo fue una llamada telefónica al club. Se le pidió que se identificase acudiendo personalmente a las oficinas, pero hasta la fecha no lo ha hecho.

Por este motivo el club grana, con buen criterio, no ha facilitado los nombres de esos cinco futbolistas presuntamente implicados.

Julián se despidió

Julián acudió ayer por la mañana a las oficinas del Real Murcia para entregar el chandal oficial del club y recoger las botas y otras pertenencias personales. El delantero nos comentó que lo que queda de semana permanecerá en Murcia y seguidamente marchará a su pueblo, Gandía, donde espera poder entrenar con aquel equipo para no perder la forma física.

Los empleados no cobran

Cumplió el mes y los empleados del Real Murcia no han percibido el último sueldo. Hasta el momento y desde que entró esta junta gestora sólo han percibido una mensualidad. Como además se les adeudan anteriores sueldos, la situación de estas personas y sus familias es agobiante. «Me da vergüenza decirlo pero hemos tenido que recurrir a la hucha de mis hijos para poder comprar pan», fueron las trágicas palabras de uno de los empleados del Real Murcia.

Un administrador judicial fiscaliza las cuentas del club

Esta mañana se celebra el juicio de Vidaña y 'Manu' Núñez

P. ZARAGOZA
MURCIA

A partir de hoy al Real Murcia le fiscalizan las cuentas del club ante las demandas de Pepe Vidaña y Miguel Sanchez. Diego Barrionuevo comenzará esta mañana con su labor una vez que ha aceptado el cargo de administrador judicial. Todo el dinero que entre al club será controlado por Barrionuevo y si hechos los pagos habituales existe algún sobrante, será para los demandantes.

Esta mañana el Real Murcia también tiene que asistir a un juicio interpuesto por Vidaña (que ya batió el récord de ser el futbolista que más

veces vistió la camiseta del club y ahora también tiene el récord de ser la persona que más ha llevado al R. Murcia a los tribunales).

Vidaña reclama cuatro millones de pesetas, tres de esta temporada y uno del año pasado. El club presentó el finiquito que firmó recientemente para demostrar que la reclamación no tiene validez alguna ya que ha cobrado lo que reclama. 'Manu' Núñez, que es el otro demandante, también reclama el millón de pesetas que se le debe cuando firmó en su día un documento en el que se compromete a no reclamar nada hasta que el club tuviese liquidez.